

TRADICIONES ANCESTRALES: DÍA DE MUERTOS

31 de octubre: Llegada - Ciudad de México y Morelia.

Recibimiento en el aeropuerto de Ciudad de México, Benito Juárez. Nos dirigiremos a Morelia que se encuentra a 299.2 kilómetros de Ciudad de México. Alojamiento.

1 de noviembre: Visita Pátzcuaro y Lago de Janitzio.

Desayuno en el hotel. Iniciamos nuestro recorrido en la hermosa ciudad de Pátzcuaro, ubicada a la orilla del lago que lleva el mismo nombre, es una ciudad que conjunta la vida moderna con las tradiciones purépechas. Este pueblo mágico puede presumir más de 500 años de historia, fundado por Don Vasco de Quiroga para ser el centro político y religioso de la región. Este paseo por su centro histórico te llevará al pasado a través de calles empedradas y empinadas, llenas de gente y artesanías. Las iglesias de estilo barroco y neoclásico les dan el toque distintivo a las amplias plazas, y a las casas de adobe y teja. Visitaremos la Plaza de Don Vasco de Quiroga, su típico mercado, la Biblioteca Gertrudis Bocanegra con sus hermosos murales del pintor Juan O'Gorman, la Casa de los Once Patios y la Basílica de Nuestra Señora de la Salud. Continuaremos al Lago de Janitzio, es una de las Islas del lago de Pátzcuaro el nombre es origen purépecha, es muy visitado por turismo nacional y extranjero.

Uno de los paseos más maravillosos en México para el Día de Muertos es visitar Pátzcuaro, donde haremos dos paradas obligatorias: En el Lago de Pátzcuaro comienza el festejo con la preparación de los alimentos preferidos para sus difuntos, en las calles, los festivales alegran el día con cánticos y música tradicional, entre la que destaca la danza de los pescadores, que es toda una tradición en la región. Por la noche podremos disfrutar del espectáculo de los pescadores quienes salen en sus balsas iluminando el camino con veladoras encendidas. Cruzaremos el lago en lancha junto con ellos. Cerca de la media noche del 1º de Noviembre, haremos la procesión hacia el panteón de Tzirumútaró, ubicado en la punta de la isla de Janitzio, donde mujeres y niños, acompañados de velas y antorchas, caminan silenciosamente hacia el encuentro de sus difuntos. Visitaremos los altares, la entrada está un arco lleno de flores, y una fila de veladoras que simbolizan el portal y el camino por el cual los muertos regresan al mundo de los vivos para disfrutar de su comida favorita y gustos personales.

Podremos observar la procesión desde los alrededores de la isla, donde podrás las luces y el lago que forma un espejo de agua y esperar a los pescadores quienes toman sus redes de mariposa y sus balsas iluminadas con veladoras, creando un espectáculo fantástico. Regreso al hotel. Alojamiento

2 de noviembre: Visitan Tzintzuntzan - Santa Clara del Cobre - Santa Fe de la Laguna y Quiroga.

Desayuno en el hotel. Iniciamos nuestro recorrido hacia Tzintzuntzan, significa donde está el templo del dios colibrí. Esta localidad fue la ciudad más importante del Imperio Purépecha, está localizado junto al Lago de Pátzcuaro. Visitaremos la zona arqueológica, el Convento de Santa Ana que data del siglo XVI, la iglesia de San Francisco de Asís, la iglesia de la Soledad y vestigios del hospital de indios, visitaremos el mercado donde encontraremos bordados finos y artesanías de la región. En este pueblo podremos ver y visitar los distintos altares que adornan sus calles, y la decoración típica de esta época.

Continuaremos hacia Santa Clara del Cobre. Es un pueblo mágico que se encuentra en un rincón de Michoacán en esta encantadora localidad sus artesanos funden moldean y mantiene viva una tradición que transforma el cobre en recuerdos, admiraremos su plaza mientras contemplamos su bello kiosco con techo en cobre y su enorme cazo antiguo que adorna el centro. Aquí podremos admirar el esplendoroso altar de ofrenda a Santa Clara del Cobre, además de toda la decoración en todas sus calles.

Continuamos a hacia Santa Fe de la Laguna en esta localidad se respira un aire del pasado. Los lugareños, en especial las mujeres, llevan los trajes tradicionales de los indígenas purépechas y así mismo conservan sus traiciones, orgullosos de ellas. La principal actividad del pueblo es la alfarería, arte heredado de generación en generación, el cual se ha ido perfeccionando con el tiempo hasta entregar verdaderas obras de arte en diversas formas y colores. Se encuentra a 27 kilómetros de Pátzcuaro. Visitaremos Quiroga una localidad que se dedican a trabajar la madera. En Santa Fe de la Laguna se instalan altares monumentales dedicados a los "angelitos", niños o niñas que llegan desde el más allá, un calificativo que comparten con todos los adolescentes, jóvenes o adultos que dejaron este plano terrenal siendo puros y vírgenes, a estas almas también se les recuerda en dicha fecha. Todas las casas de Santa Fe de la Laguna que espera a su santo difunto adornan con tiringuini, nombre purépecha con el que se le conoce a la flor de cempasúchil; se colocan veladoras; montoncitos de fruta; pan; cuatro cirios; el retrato del fallecido y debajo de éste una imagen del Niño Dios, el mismo que sus padrinos de bautizo le regalaron. Regreso al hotel. Alojamiento.

3 de noviembre: Morelia - Ciudad de México.

Desayuno en el hotel. Iniciaremos City Tour en Morelia, que es uno de los destinos turísticos más bellos e importantes de México por su invaluable patrimonio cultural e histórico. Es considerada la cuna ideológica del Movimiento de Independencia y es sede de conocidos festivales internacionales de música y cine. Esta es una ciudad que, por su belleza arquitectónica, el Centro Histórico de Morelia ha sido distinguido entre las casi 200 ciudades del mundo reconocidas por la UNESCO como "Patrimonio Cultural de la Humanidad".

En nuestro recorrido conoceremos lugares considerados "un modelo único en América", la arquitectura monumental de la ciudad se caracteriza por su estilo calificado como "barroco moreliano", por la originalidad de sus expresiones locales que se plasman en el Acueducto, la Catedral Metropolitana, en el conjunto de la iglesia de la Compañía y el ex Colegio Jesuita, así como en las fachadas y las arcadas de los corredores y patios de las casas Vallisoletanas. También visitaremos el Palacio de gobierno, la plaza de los mártires, el típico mercado de los dulces y la capilla de Guadalupe.

Estos días puedes disfrutar en Morelia de ferias de Catrinas, exhibiciones de ofrendas de Día de Muertos, exposiciones y ventas de artesanías, obras de teatros, talleres de artes plásticas, desfiles, obras de teatro, presentaciones de danza folklórica, y hasta recorridos nocturnos por el panteón municipal. La ciudad se llena de un ambiente muy diferente al de cualquier otra época del año, y las tradiciones mexicanas más arraigadas se manifiestan en todo tipo de expresiones culturales que son simplemente maravillosas. Seguiremos nuestro camino con destino a la Ciudad de México. registro en el hotel y alojamiento.

4 de noviembre: Paseo por la ciudad y Xochimilco y CU

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, les recogeremos en el hotel para trasladarnos al Paseo de la Reforma y recorrer la exposición de "Mexicráneos y Alebrijes" una exposición de 53 calaveras de vidrio y resina de 1.40 metros de alto por 1.10 pintados por empresas, universidades y otros artistas que se sumaron al proyecto y se extiende a lo largo de esta avenida, una de las más importantes de la Ciudad de México. Continuamos nuestro recorrido con un paseo por el Centro Histórico, comenzando por el famoso Zócalo. Viajaremos a través del tiempo al Templo Mayor, un sitio arqueológico en el corazón de la ciudad en donde podrás ver vestigios de antiguos Templos Aztecas en medio de las construcciones de la colonia.

Proseguiremos a la Catedral Metropolitana con su espectacular arquitectura de estilo Barroco y Neoclásico, que es considerada la construcción religiosa más importante de Latinoamérica. Seguiremos por el Palacio Nacional en donde podrás contemplar los bellos murales del artista Diego Rivera. Al llegar a la Catedral Metropolitana, podrás maravillarte con su arquitectura de estilo Barroco y Neoclásico, que es considerada una de las construcciones religiosas más importantes de Latinoamérica. Vamos a finalizar con una visita panorámica por el Palacio de Bellas Artes y el Paseo de la Reforma, un hermoso boulevard en una de las zonas más bellas de la ciudad y encontramos el Monumento de la Independencia, con su famoso ángel en su parte superior, la Diana Cazadora, embajadas, hoteles de lujo, el bosque de Chapultepec y hasta mansiones de estilo colonial. Continuaremos el Tour hacia Xochimilco, un hermoso vestigio de la antigua Ciudad de Tenochtitlán antes de la llegada de los conquistadores, donde la ciudad estaba alrededor de los canales y allí había comercio y transporte.

Realizaremos un recorrido a bordo de una embarcación decorada con bellas flores de la región, llamada "Trajinera", por uno de sus típicos canales, veremos Mariachis, comercio de artesanías y mucho más. De regreso al hotel pasaremos panorámicamente por la Ciudad Universitaria, donde veremos el edificio de rectoría y la Biblioteca Central, ahí admiraremos un Mural pintado por Juan O'Gorman y el Mural del Estadio Olímpico pintado por Diego Rivera. Al finalizar continuaremos al hotel. Alojamiento.

5 de noviembre: Basílica de Guadalupe y pirámides de Teotihuacán.

Desayuno en el hotel. A la hora indicada saldremos a nuestro tour. En este día visitaremos dos lugares muy representativos de México: La Basílica de Guadalupe, en donde podrás admirar la imagen religiosa de la Patrona del Continente Americano, así como la Antigua y Nueva Basílica de Guadalupe, el segundo santuario Mariano más visitado en el mundo. De camino visitaremos las Plaza de las 3 Culturas, que fuera el mercado más importante de Mesoamérica.

Tendremos tiempo para conocer los templos y admirar su arquitectura, ver la imagen de la Virgen de Guadalupe y subir al Cerro de Tepeyac, lugar de la aparición a San Juan Diego. Seguiremos nuestro camino hacia la zona arqueológica de Teotihuacán, primero visitaremos un centro artesanal para conocer los usos del Maguay, las bellas joyas y diferentes artesanías de la piedra volcánica llamada Obsidiana.

Continuamos de lleno a la zona de Teotihuacán, con su espectacular Pirámide de la Luna, los templos sagrados de Quetzal-Papalote y los Caracoles Emplumados. Caminaremos por la Calzada de los Muertos hasta la Pirámide del Sol, la cual podrás subir sus 200 escalones y tener la vista panorámica. El área abierta a la visita, donde se concentran los principales complejos de edificios monumentales, como La Ciudadela y el Templo de la Serpiente Emplumada, la Calzada de los Muertos y los conjuntos residenciales que la flanquean, las Pirámides del Sol y la Luna, el Palacio de Quetzalpapálotl y 4 conjuntos departamentales con importantes ejemplos de pintura mural, como son Tetitla, Atetelco, Tepatitlán y La Ventilla, además de otros 2 conjuntos de corte habitacional denominados Ayahuasa y Zacuala. Al finalizar regresaremos a CDMX y alojamiento en su hotel.

6 de noviembre: Ciudad de México - Traslado de salida.

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino al país de origen.

INCLUYE:

- Traslado - aeropuerto en la Ciudad de Morelia.
- Traslado - hotel al aeropuerto en Ciudad de México.
- 3 noches de alojamiento en Ciudad de Morelia.
- 3 noches de alojamiento en Ciudad de México.
- Tour en Morelia, Tzintzuntzan, Santa Clara del Cobre, Santa Fe de la Laguna, Quiroga, Pátzcuaro y Lago de Janitzio.
- Tour de Ciudad en Ciudad de México - Con Xochimilco - Ciudad Universitaria.
- Basílica - Pirámides.
- Transportación en unidad exclusivas de turismo durante todo el recorrido.
- Guía certificado en todo el recorrido.
- Servicios en compartido.
- Seguro de cobertura terrestre.
- Impuestos.

NO INCLUYE:

- Propinas a conductores y maleteros en el aeropuerto.
- Gastos y/o servicios no especificados en el itinerario.

NOTAS:

- El orden de los servicios podrá ser variado a criterio de operador en México, para poder garantizar la prestación óptima de los mismos y la completa seguridad de los viajeros.
- Se opera en servicio compartido a partir de 6 pasajeros.
- Las habitaciones triples, en todos los hoteles contarán únicamente con dos camas dobles, por lo que un pasajero deberá compartir cama, en ningún caso se garantiza cama adicional.
- De acuerdo con el número de pasajeros en cada salida, la transportación podrá ser en Van o Autobús.
- Menores de edad se consideran de 3 a 11 años (pagan tarifa de menor)
- Menores de 2 años son gratis sin alimentos.
- Tarifas sujetas a cambios sin previo aviso.
- Servicios prestados en regular-compartido, si desea servicio privado, se hará una nueva cotización.
- Es importante para nosotros, ser informados sobre los datos especiales como: Si viajan Infantes, personas discapacitadas, tercera edad, Luna de miel, para tomar las medidas correspondientes y poder prestar un servicio óptimo y a la medida.



MARPLAN TRAVEL

TOUR OPERADOR & DMC